



有磨小学校

1学年通信

No.32

2025年(令和7年)11月12日

がんばった学習発表会！



小学校初めての発表会。少ない人数で限られた時間の中で、こどもたちは意欲的に練習に取り組みました。リハーサルの時は、歌うときに体が止まっていたり、声が小さくなったりしましたが、2日間で修正し、当日は素晴らしい姿を見せてくださいました。

発表が終わり、「また『スイミー』がしたい！」という声も聞こえてきました。

ご家庭でも練習にご協力いただき、ありがとうございました。



【おうちの人から】 感想をお寄せいただきありがとうございました。

- ・発表会と授業を見学でき、とてもよい機会となりました。堂々と演技しているところを見ることができて嬉しく思いました。1年生も、2年生もとても堂々としていて感動しました。
- ・楽しそうに発表する姿がとてもかわいく、見ていて笑顔になりました。ありがとうございました。
- ・学習発表会「スイミー」では、みんな楽しく演じられたと思います。いきいきした表情が見られてよかったです。

マラソン記録会の練習について

17日（月）からマラソン記録会に向けて練習が始まります。汗拭きタオルやお茶の用意をお願いします。本番は12月5日（木）です。（10:55ごろスタート予定）ご都合のつかれる方は沿道での応援をお願いします。